


TOP 5: Wahlder neuen Kassenprüfer
- Frau Faßke wurde mit ihrer Zustimmung erneut einstimmig zur Kassenprüferin

gewählt

- Frau Berndt wurde in Abwesenheit, mit vorheriger Zustimmung, erneut einstimmig
zur Kassenprüferin gewählt

TOP 6: Optimierung des Marketings

- Werbung auf Ausbilderberatungen soll verstärkt werden
- Ansprache von Betrieben in Einzelgesprächen, da Gesamtansprache kaum Erfolge

brachte

- Vorgestellter Flyer soll erneut überarbeitet und anschließend in ausgewählten
Briefen und Mails als Anlage versandt werden

- Hinweis an Kollegen, dass der Förderverein immer bereit ist, Veranstaltungen und
Projekte zu unterstützen. Wenn Geld benötigt wird, dann bittet der Förderverein
um Nachfrage

TOP 7: Sonstiges
- Vorschlag: Um Teilnehmerzahl bei den Jahreshauptversammlungen zu erhöhen,

. soll diese in Zukunft an andere Veranstaltungen in der Schule gekoppelt werden.

wir danken allen anwesenden Teilnehmern für den konstruktiven Austausch.

Gez. Oliver Kracht
Leiter

gez. Susanne Krohn
Protokollführerin




